

# 一般質問 町政を問うそこと二つなりじる9人がたたかず

## この50年激変した町を映像で残す考えは 段取りは出来ていないが検討する



五味 滋 議員

**答弁** これに携わるべき得意の人をさがせられないので、担当者を決められません。

今ある映像記録を収集するのか、あるいはこれから撮影をするのかも含めて、段取りはできていません。これから役場内で検討したいと思いま

**質問** 町は、この50年間に激変した。今のうちに、これらを映像で残さないと記録がなくなり手遅れになる。収集には、大勢の人の協力が必要だが、この運動を起こす考えは。

アツモリソウを町の「町花」に制定し、ネムバリューを世界に発信したらどうか。

す。なお、資料の収集はしていきたいと考えています。町では、「アツモリソウ」を、町花の「すずらん」よりも力を入れて、保護につとめており、全力をあげて守っていきますが、町花制定については、早急には返事はできません。

○その他質問事項  
・集落・区の氏神様について



老朽化が目立つ「商店街の街路灯」



織田昭雄 議員

## 組合とごみ処理協議会の関係は

### 「リーダーシップを」と申し入れた

■詳細はホームページ「ふじみ町議会会議録」でご覧いただけます。  
理を実行する組織であり、別の組織です。協議会では、ごみ処理基本方針検討委員会を設け、基本的な方針について調査検討を行います。この委員会の報告を受け、協議会では、ごみ処理事業方針を決定し、組合議会・全員協議会に報告します。

富士見町長として、諏訪南行政事務組合長に対する今後決定される事項について、行政はリーダーシップをとり、一貫性を持つて対処することで、

**質問** 諏訪南行政事務組合とごみ処理協議会の関係は、どのような関係にあり、今後の見通しは。

**答弁** 広域ごみ処理協議会は、相対的なごみ処理体系について検討し、事業方針を決めるための組織です。

諏訪南行政事務組合は、この協議会で検討した事業方針を受けて、3市町村が共同で行なうごみ処

会については内容の情報公開を行うこと、の2項目について、文書で申し込みました。

○その他質問事項  
・駅前商店街の街路灯について